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"Considerando que foi adjudicado o reforço do molhe cais de Vila do 

Porto, a empresa Somague; 

Considerando que esta empresa dispõe dos recursos técnicos e humanos 

para obras de mar; 

Considerando que a empresa está a proceder à montagem de um estaleiro e 

que a obra durará dois anos; 

Considerando que existem negociações entre a Junta Autónoma, empresa 

adjudicatária e Secretaria Regional da Habitação e Equipamentos no 

sentido de ser aberto um acesso para o transporte de pedra do Pico do 

Facho para o Porto de Vila do Porto; 

Considerando que este futuro acesso irá desembocar em frente ao Clube 

Naval de Santa Maria e pressupõe um aterro ao longo da costa ou se já no 

local onde se projecta o futuro porto de recreio de Santa Maria; 

Considerando que a presença da Somague em Santa Maria possibilita a 

construção do porto de recreio a custos mais baixos; 

Considerando que esta é a oportunidade única de efectuar esta obra o que a 

não acontecer torna impraticável que se venha a realizar no futuro, pelos 

seus altos custos; 

Considerando que os vários estudos batimétricos da zona já foram antes 

realizadas pela empresa Consulmar, que actualmente está também ligada à 

obra de reforço do molhe cais; 

Considerando que seria imprescindível e uma boa decisão que antes de se 

iniciarem os trabalhos de aterro, houvesse indicações onde irá desenrolar-
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se e de que forma o futuro porto de recreio, evitando-se trabalhos em 

duplicado e aproveitando as mais valias inerentes; 

Ao abrigo das disposições regimentais em vigor, solicito ao Governo 

Regional dos Açores as seguintes informações: 

 

1.º Se já foi tido em conta pelo Governo Regional dos Açores a construção 

do porto de recreio de Santa Maria aproveitando a mais valia que resulta 

de em Santa Maria estar já instalada a empresa Somague para proceder ao 

reforço do molhe cais de Vila do Porto? 

 

2.º Qual a possibilidade, através da prestação de serviços, da empresa 

Consulmar fornecer os dados técnicos necessários para que o aterro do 

futuro acesso para transporte de pedra, já viesse a fazer parte integrante do 

porto do recreio? 

 

3.º Está a Secretaria da Economia alertada e sensibilizada a abrir concurso 

para o projecto do futuro porto de recreio, de forma que no próximo ano 

seja possível por a concurso a obra, economizando com esta medida 

milhares de contos? 

 

Santa Maria, 13 de Maio de 1997. 

 

O Deputado Regional, José Maria Bairos". 

 


